



JUNTA GENERAL DE ACCIONISTAS 2016

El Grupo CLH invertirá 122 millones de euros en 2016 para reforzar su negocio en España y continuar con sus proyectos internacionales

- **Las operaciones internacionales de la compañía en el Sultanato de Omán, Reino Unido e Irlanda avanzan a buen ritmo**
- **El resultado después de impuestos durante el primer trimestre de 2016 aumentó un 1,6% y prácticamente alcanzó los 40 millones de euros.**

El presidente del Grupo CLH, José Luis López de Silanes, presidió hoy la Junta General de Accionistas y anunció que la compañía invertirá 122 millones de euros en 2016 para continuar con la modernización de sus instalaciones en España y proseguir con el desarrollo de sus operaciones internacionales en Omán, Reino Unido y Dublín.

Del total de inversiones previsto, 57 millones de euros se destinarán a proyectos en nuestro país, donde la compañía llevará a cabo actuaciones centradas en la mejora de las condiciones operativas y de seguridad de sus plantas.

Fuera de España, el Grupo CLH invertirá 65 millones de euros en 2016 para proseguir con sus operaciones internacionales. De esta cantidad, más de 25 millones de euros se dedicarán al nuevo proyecto que la compañía ha puesto en marcha en el aeropuerto de Dublín y otros 17 millones de euros irán destinados a continuar con la construcción de un nuevo sistema logístico de productos petrolíferos en el Sultanato de Omán.

Asimismo, CLH-PS, la empresa filial de la compañía en Reino Unido, planea invertir 23 millones de euros este año para continuar con el programa de modernización de sus infraestructuras.

Plan de Expansión Internacional

Durante la Junta General de Accionistas, López de Silanes explicó de forma detallada el avance de los diferentes negocios internacionales que la compañía tiene en marcha.

En 2015 Orpic Logistic Company (OLC), la sociedad creada por CLH y la firma omaní Orpic, inició la construcción del oleoducto Mascate-Sohar, que tendrá una longitud de 290 kilómetros, y de la nueva instalación de almacenamiento, que tendrá una capacidad de más de 170.000 metros cúbicos. Las obras están avanzando según el calendario previsto con el objetivo de que estas nuevas infraestructuras entren en funcionamiento en 2017.

Asimismo, el año pasado, el Grupo CLH adquirió y asumió la gestión y operación de la red de oleoductos de GPSS, que pertenecía al Ministerio de Defensa Británico. Para realizar la operación de esta red, integrada por 2.000 kilómetros de oleoductos y 16 instalaciones de almacenamiento con una capacidad de más de un millón de metros cúbicos, la compañía constituyó la nueva empresa CLH Pipeline System (CLH-PS), que está operando desde el 1 de mayo de 2015 y tiene sede en Londres.



Por otra parte, y ya en 2016, el Grupo CLH se adjudicó el concurso convocado por DAA (Dublin Airport Authority) para operar la terminal de almacenamiento de combustible del aeropuerto de Dublín durante un periodo de 20 años. El acuerdo incluye la remodelación de esta infraestructura, con la ampliación de la capacidad de la planta y la construcción de un nuevo sistema de hidrante.

La inversión prevista ascenderá a más de 40 millones de euros durante el periodo 2016-2018, con el objetivo de poner en marcha las nuevas infraestructuras de forma escalonada y de que estén finalizadas en su totalidad en un plazo de tres años.

Cambios en la estructura accionarial

El presidente del Grupo CLH también repasó algunos de los hechos más destacados del año pasado, entre los que mencionó la importante renovación de la estructura accionarial de la compañía, como consecuencia de la salida voluntaria de los operadores petrolíferos del accionariado y la entrada de nuevos accionistas, a quienes dio la bienvenida y agradeció su confianza.

López de Silanes subrayó que “CLH ha iniciado una nueva etapa con una estructura accionarial renovada, lo que nos permitirá impulsar un crecimiento sostenible durante los próximos años”.

Otro hecho relevante que se produjo durante 2015 fue el lanzamiento de la OPA de exclusión que la propia compañía presentó sobre el 0,85% de sus acciones que cotizaban en el mercado bursátil y que fue aceptada por un 0,61% del total del capital de CLH, por lo que únicamente el 0,24% del capital de la compañía permanece en manos de accionistas minoritarios.

Ejercicio 2015

El presidente de CLH expuso ante los accionistas la actividad y resultados de la compañía durante 2015, un año en el que las salidas de productos petrolíferos desde las instalaciones de CLH en España ascendieron a 42,2 millones de metros cúbicos.

Este aumento de actividad, unido a la oferta de nuevos servicios y a la consolidación de los resultados de la filial británica CLH-PS, ha permitido que los ingresos de explotación aumentaran un 13,5% respecto a 2014, situándose en 653,1 millones de euros. Por su parte, los gastos de explotación aumentaron un 17,7%, debido principalmente a la mencionada consolidación de CLH-PS y al aumento de la actividad en España.

Como resultado de todo ello, el EBITDA creció un 7,8% respecto a 2014, alcanzando los 339 millones de euros. En total, el beneficio después de impuestos del Grupo CLH se situó en 174,2 millones de euros, un 11% más que el conseguido el año anterior.

Las inversiones realizadas en 2015 ascendieron a cerca de 210 millones de euros. De este total, 60 millones de euros se destinaron a proyectos de mantenimiento y mejora de las infraestructuras de la compañía en España, entre los que destacan la puesta en servicio de una nueva instalación en el puerto de Bilbao y la adaptación de la planta de Algeciras para la prestación de servicios de blending.

Fuera de nuestro país, el Grupo CLH invirtió más de 150 millones de euros, que se dedicaron en su mayor parte a la compra de la principal red de oleoductos de Reino Unido, así como a la realización de otras inversiones en el mercado británico y en Omán.



Durante 2015 el precio medio de los servicios logísticos de la compañía ha sido inferior a un céntimo de euro por litro, lo que supone en torno al 0,8% de los precios finales del gasóleo A y del 0,7% del precio de la gasolina 95 que pagan los consumidores.

Además, desde el 1 de enero de 2016 los precios de los servicios logísticos y de almacenamiento se han reducido un 0,6%, tras mantenerlos sin ninguna variación durante los dos años anteriores.

Responsabilidad Social Corporativa

El Grupo CLH continuó potenciando en 2015 la realización de nuevas actividades de Responsabilidad Social Corporativa, orientadas a atender las necesidades de sus diferentes grupos de interés. En este sentido, la compañía renovó el sello de empresa familiarmente responsable que entrega la Fundación Másfamilia, en reconocimiento a los esfuerzos realizados para generar un entorno laboral atractivo y a su compromiso con el Pacto Mundial de Naciones Unidas y el Chárter de la diversidad.

En materia de medio ambiente, CLH aprobó una nueva política de biodiversidad y renovó la certificación EMAS en seis de instalaciones.

Todo ello contribuyó a que el Grupo CLH obtuviera importantes reconocimientos por parte de diferentes organismos nacionales e internacionales, como el Sello Silver Class de la agencia RobecoSam, que otorgó a la compañía la segunda mejor puntuación mundial en sostenibilidad entre las empresas dedicadas al transporte y almacenamiento de petróleo o gas.

Por su parte, el Alto Comisionado del Gobierno para la Marca España y el Club de Excelencia en Gestión nombraron a CLH Embajador de la Excelencia Europea, para ayudar a difundir la excelencia de las organizaciones españolas fuera de nuestras fronteras.

Resultados primer trimestre 2016

López de Silanes anunció que el Grupo CLH obtuvo en el primer trimestre de 2016 un beneficio neto de cerca de 40 millones de euros, un 1,6% más que en el mismo periodo del ejercicio precedente.

Los ingresos de explotación superaron los 160 millones de euros, un 16,1% más que en el mismo periodo de 2015, motivado por el incremento de la actividad en España y, principalmente, porque se incluyen los datos de CLH-PS que no estaban contemplados en el primer trimestre de 2015. Lo mismo ocurre en el caso de los gastos de explotación, que aumentaron un 28,2% y se situaron en 103 millones de euros, ya que la comparación no es homogénea con la del año anterior por el efecto CLH-PS. Como consecuencia de todo ello, el EBITDA aumentó cerca de un 3%, alcanzando los 80 millones de euros.

En cuanto a los datos de actividad, las salidas de productos petrolíferos desde las instalaciones de CLH en España ascendieron a 10,4 millones de metros cúbicos entre enero y marzo de 2016, un 1,2% más que en el mismo periodo del año anterior.



Otros acuerdos de la Junta General de Accionistas

La Junta General de Accionistas de CLH celebrada hoy también aprobó las propuestas de acuerdos presentadas en relación con los distintos puntos del orden del día, entre los que se incluyen la aprobación de las cuentas anuales y del informe de gestión de la compañía y de su grupo, así como la distribución de un dividendo de cerca de 35 millones de euros, lo que unido al dividendo a cuenta ya abonado supera los 168 millones de euros.

Asimismo, la Junta General Ordinaria aprobó los oportunos acuerdos de ratificación, nombramiento y reelección de consejeros y auditores.

Madrid, 4 de mayo de 2016